

PARTAI

Keceriaan Anak-anak Sekolah Rimba Bersama Prajurit Pandawa Kostrad di Pedalaman Papua

Agung widodo - JATENG.PARTAI.OR.ID

Sep 10, 2023 - 19:59



Prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Kembali Hadir Untuk Membantu Mengajar PBB di Sekolah Rimba.

NDUGA- Disela-sela dengan sibuknya kegiatan dalam menjaga keamanan wilayah Papua, Prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad kembali hadir untuk membantu mengajar di Sekolah Rimba.



Medan yang sulit bukan tantangan bagi para Kstaria Pandawa Kostrad untuk berbagi ilmu kepada anak-anak murid Sekolah Rimba yang terletak di Kampung Mumugu, Distrik Sawa Erma, Kabupaten Asmat, Jum'at (8/9/2023).



Prajurit Pandawa dari Pos Batas Batu kembali menepati janjinya untuk kembali mengajar di Sekolah Rimba. Personil yang berangkat dipimpin Sertu Shirojudin. Dengan penuh semangat para Ksatria Pandawa itu bergegas menuju Sekolah Rimba.

Sementara itu, Letkol Inf Alex Komandan Pasukan Pandawa Kostrad menuturkan, kegiatan positif tersebut akan terus dilakukan oleh Prajurit Pandawa untuk membantu menumbuhkan minat belajar bagi anak-anak Papua agar kedepan mereka lebih cerdas dan tambah maju.



“Mantap Ksatria Pandawa dari Pos Kout Batas Batu, kalau perlu sering-sering datang ke sekolah untuk mengajar. Berikan seluruh ilmu yang kalian miliki untuk anak-anak Papua. Tidak ada yang tidak mungkin kalau kita mau berbuat,” ucap Bang Alex.

Sementara itu, Sertu Shirojudin dan para Ksatria Pandawa yang disambut meriah oleh murid-murid nya yang sudah hadir di sekolah langsung memulai aksinya.

“Selamat pagi adik-adik, apa kabar kalian semua, hari ini kita belajar bersama lagi ya sama Om Tentara,” ucap Sertu Shiro.

Dengan riang gembira dan penuh semangat anak-anak tersebut menjawab pertanyaan Sertu Shiro secara serentak, “selamat pagi Bapak Tentara, kami sudah tunggu-tunggu dari kemarin, saya senang Pak Tentara datang kesini lagi, ajari pelajaran di sekolah kami,” ucap salah satu murid Sekolah Rimba.

Diawali dengan berdoa, pelajaran pun di mulai, kali ini mereka belajar membaca, menulis dan dilanjutkan dengan latihan baris berbaris. Mereka semua antusias menerima pelajaran yang di berikan oleh Prajurit Pandawa Kostrad.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad